

# なかつか 亮



## 戦争法案 反対世論さらに広げ ゼッタイ廃案に



左：国会前にてシールズと一緒に訴える小池晃参院議員  
中央：なかつか亮区議 右：白石たみお都議

衆議院の強行採決に抗議し「憲法守  
ろう」「民主主義を取り戻せ」との声  
が大きく広がっています。反対世論を  
さらに広げ、違憲立法は直ちに廃案へ。  
ご一緒に力をあわせましょう。

この法案の違憲性は  
許せません。憲法9条  
とあわせ国民主権の大  
原則を壊す暴挙です。

安倍自公政権が戦争  
法案の強行採決を行い  
ました。どんな世論調  
査でも5割位以上が  
「憲法違反」と批判。  
8割以上が「政府の説  
明は十分ではない」と  
答えていました。

安倍首相自身も「國  
民の理解が得られてい  
ないのは事実だ」と答  
弁しました。これを認  
めながら強行採決とは  
認めさせません。憲法9条

**品川のデモは8月1日(土)  
午後4時／区役所前の公園出発**

**国民主権壊す暴挙**

多くの憲法学者、元内閣法制局長の発言を通じて、もはや明瞭です。

立憲主義の国では憲法が権力をしばっています。権力が憲法を壊すことは、法治主義への危険な道です。裏へ



連日の国会前抗議行動に参加

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはHPに掲載

フェイスブック ほぼ毎日更新中！ 気軽に「友達リクエスト」の送信を

一部メディアは「安保法制、成立確実」などと報じていますが、どんでもありません。

強行採決は、空前の規模で広がる世論と運動を恐れた安倍政権の、追い詰められた結果に他なりません。

## 反対の民意示そう

強調したいことは、法案は予算案や条約と違つて「自然成立」がないことです。

政府与党が戦争法案を成立させるには、参議院で再び強行採決するか、衆議院での「三分の2」以上の強行再議決が必要です。

反対の声をさらに広げ、圧倒的世論で安倍政権を追い詰めるならば、採決不能の立往生に追い込むことは可能です。

反対の声をさらに広げ、圧倒的世論で安倍政権を追い詰めるならば、採決不能の立往生に追い込むことは可能です。

自民党内から強行採決を批判する発言が相次ぐなど既に足並みも崩れ始めています。

新国立競技場の白紙撤回について安倍首相は「国民の8割が反対している」と理由にあげました。

ならば戦争法案も、「國民8割」と圧倒的民意を示し、何としても撤回させましょう。

8月1日（下記）のデモ行進にぜひ、ご参加を。



国会前にて

共産党は7月17日（金）に、品川区内の市街地を低空飛行する羽田増便・新飛行ルートの中止を国土交通省に直接、要請しました。

当日は、小池氏、吉良氏、池内氏、畠野氏の4国会議員をはじめ、都議会からは白石氏、可知氏など。区議会からは品川7名全員と住民をはじめ、大田、渋谷、川崎など各区議など総勢60名。国土交通省の回答は「ご意見は真摯に受け止めます」でしたが、交渉継続が確認されました。いよいよ説明会が開催されます。うるさい！危険！！品川低空飛行は中止を！！！



60名  
国土交通省へ  
要請行動

**品川を低空飛行  
羽田新ルートは中止を**



地域	会場	開催日	時間
大井町駅周辺	品川区役所第2庁舎3階ロビー	8月 9日(日)	10時～18時
		8月10日(月)	12時～20時
		8月11日(火)	12時～20時
		8月12日(水)	12時～20時
品川駅周辺	アトレ大井町3階セントラルガーデン	9月 5日(土)	10時～18時
	品川フロントビルキッズ館1階品川駅港南口区民協働スペース	8月27日(木)	12時～20時
		8月28日(金)	12時～20時
		8月29日(土)	10時～18時

**8月1日（土）午後4時より  
しながわ中央公園** (品川区役所前の公園)

★デモ行進のコース しながわ中央公園⇒大井町駅前⇒すずらん通り⇒浅間台公園（午後5時頃に終了予定） 雨天決行 ゼひご参加を！！！

★主催：同実行委員会《個人、超党派で準備中》

手作りのプラカードや音の出るもの（タンバリン）など是非、ご持参を！